
 

       

     Schulförderverein 

     Hand - in – Hand 

     Hohenwestedt e.V.  
  __________________________________________________ 

 

Jahreshauptversammlung 2018 

Protokoll 
 

Termin: 13. Dezember 2018  

Ort: Sport- und Jugendheim in Hohenwestedt, Rektor-Wurr-Str. 1 – 3, Raum 5 

Beginn: 19:00Uhr 

Ende: 20:00 Uhr 

Anwesende:  siehe Anwesenheitsliste 

 
 

Tagesordnung 
 

1. Begrüßung 

Der erste Vorsitzende begrüßt die Anwesenden. 

Er stellt fest, dass die Einladung rechtzeitig herausgegangen ist und die 

Versammlung laut Satzung beschlussfähig ist. 

 

2. Annahme der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird wie vorliegend einstimmig angenommen. 

 

3. Annahme des Protokolls der JHV 2017 

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung wird wie vorliegend einstimmig  

angenommen. 

 

4. Jahresbericht des 1. Vorsitzenden 

 

 Einschulungsfeier 

Das Jahr begann auch in diesem Jahr mit der Einschulungsfeier, auf der 

Gerd Schriever wie in den vergangenen Jahren wieder eine Gelegenheit 

bekam, sich in einer kurzen Ansprache an die Eltern zu wenden, den 

Förderverein vorzustellen und zum Elternkaffee einzuladen. Dieser wurde 

von Karen Kühl mit Unterstützung von Schüler/Innen und Eltern der 6. 

Klassen durchgeführt.  Der Erlös durch Spenden für Förderverein betrug 

über 500 €! 

 

 Hausaufgabenhilfe 

Es nehmen regelmäßig 18-20 Kinder an der Hausaufgabenhilfe teil, die 

weiterhin von Frau Kornprobst geleitet wird. Dank der Unterstützung der 

Käte und Wilhelm Kracke Stiftung aus Hannover und des Schulverbandes 

 



war die Hausaufgabenhilfe bis zum Ende des vergangenen Schuljahres 

gesichert. Für die weitere Finanzierung der Hausaufgabenbetreuung über 

das Schuljahr 2017/2018 wurde eine neue Finanzierungsstrategie 

angestrebt. Es sollte versucht werden, die Hausaufgabenbetreuung auf drei 

finanzielle Säulen zu stellen. Neben dem Schulverband sollten zwei weitere 

Sponsoren geworben werden. Dies gelang zum Ende des Schuljahres kurz 

vor den Sommerferien. Nach Gesprächen mit der Spindelhirnstiftung und 

der Firma Pohl konnte zusammen mit dem Schulverband die Finanzierung 

der Hausaufgabenhilfe für die Schuljahre 2018/2019 bis 2020/2021 

erfolgreich gesichert werden.  Jeder Förderer wird pro Schuljahr mit einem 

Betrag von1800€ mit einer Steigerung von 100€ pro Folgejahr zur 

Finanzierung beitragen. 

 

 Spenden 

Die Beantragung von Zuschüssen bei der SPK von Verhaltensampeln, 

Headset-Mikrophonen sowie einem Monitor für die Mitteilungen der 

Schülermitverwaltung war mit 1.500 € erfolgreich. Allen Spendern dafür ein 

ganz großes Dankeschön.  

 

 Weitere Projekte 

Daneben wurden aus eigenen Mitteln weitere Projekte unterstützt: 

o Busfahrten für den Schüleraustausch mit Italien und 

Frankreich 

o Buchpreise für beste Leistungen der Abschlussklassen 

o diverse Materialien für den Präventionstag  

o Song Contest 

 

 Vorstellungstag der Schule 

Im Februar hat sich der Vorstand wieder am Vorstellungstag der Schule mit 

einem eigenen Stand beteiligt und Flyer, Kulis sowie Werbekärtchen verteilt 

– zudem wurde die von Frau Kühl organisierte Cafeteria personell 

unterstützt.   

 

 Jubiläumsfeier 10 Jahre SHG 

 

Auf Einladung des Schulleiters hat Gerd Schriever an der Festveranstaltung  

anlässlich des 10-jährigen Bestehens der SHG im Juli teilgenommen. In 

einem kurzen Wortbeitrag konnte er die Arbeit des Fördervereins Hand in 

Hand darstellen und berichten, dass über die Konten des Fördervereins bis 

zum Schuljahresende 2017/2018 etwa 121.500 € in die Schule geflossen 

sind. Hierbei handelte es sich überwiegend um Mitgliedsbeiträge, 

eingeworbene Spenden, Erlöse aus der Cafeteria beim Tag der offenen Tür 

und der Einschulungsfeier, aber auch um Gelder, die die Schüler in 

Wettbewerben gewonnen haben oder die zweckgebunden von 

verschiedenen Institutionen und Firmen der Schule zur Verfügung gestellt 

wurden. 

 

 



 Prüfung der Sozialabgaben 

 

Im Juli fand eine Prüfung der Sozialabgaben statt, die ohne Beanstandung 

verlief. Es soll eventuell noch eine Rückerstattung in Höhe von 39,- € 

erfolgen. 

   

 Vorstandssitzungen 

Vorstandssitzungen wurden fast monatlich (ausgenommen in den Ferien) 

durchgeführt.  

 

 Danksagung 

Zum Schluss bedankt sich der erste Vorsitzende bei allen 

Vorstandsmitgliedern für die ausgesprochen gute, erfolgreiche 

Zusammenarbeit, bei Karen Kühl und Frau Kornprobst für ihre tolle 

Unterstützung bei diversen Aktivitäten und der Hausaufgabenbetreuung, der 

Förde-SPK, der Spindelhirn Stiftung, der Firma Pohl und diversen 

Institutionen und Privatpersonen für ihre großzügige finanzielle 

Unterstützung und die jeweils offenen Ohren für die Wünsche der 

Antragsteller sowie der Leitung der Schule Hohe Geest unter Herrn 

Behrendt.  

An Angelika Salewski, die aus gesundheitlichen Gründen nicht an der 

Sitzung teilnehmen konnte, gehen die besten Genesungswünsche der der 

Teilnehmeri/Innen der Jahreshauptversammlung. 

   

5. Kassenbericht 

Thomas Dohse stellt die Einnahmen- Ausgabenrechnung des 

Geschäftsjahres 2017/2018 vor. 

Siehe Anhang 

 

6. Bericht der Kassenprüfer 

Herr Stöver und Herr Brown haben die Kasse geprüft. Es gab keine 

Beanstandungen. 

 

7. Aussprache über Punkt 4 und 5 

Eine Aussprache wird nicht gewünscht. 

  

8. Entlastung des Vorstandes auf Antrag 

Auf Antrag von Herrn Stöver wird der Vorstand wird einstimmig entlastet. 

 

9. Wahlen gemäß der Satzung 

Der zweite Vorsitzende Jan Warthöfer übernimmt die Leitung der Wahlen. Es 

wird einstimmig eine offene Wahl gewünscht 

 

 Wahl des 1. Vorsitzende(r) 

Die Wiederwahl von Gerd Schriever wird vorgeschlagen und einstimmig 

angenommen. Herr Schriever nimmt die Wahl an. 

 

Gerd Schriever übernimmt wieder den Vorsitz und führt die weiteren Wahlen 

durch.  



 

 Wahl der Schriftführerin   

Frau Salewski stellt sich in Abwesenheit zur Wiederwahl zur Verfügung und 

wird einstimmig gewählt. 

 

 Wahl der 1. Beisitzerin 

Sylvia Ehlers stellt ihren Posten zur Verfügung, würde aber weitermachen, 

wenn es keine Kandidaten gibt. 

Karen Kühl hat sich bereits im Vorwege bereiterklärt, einen Posten als 

Beisitzerin zu übernehmen und so wird sie in Abwesenheit einstimmig 

gewählt.  

 

 Wahl der 2. Beisitzerin 

Karin Karstens möchte ebenfalls aus dem Vorstand aussteigen. Sam Brown  

wird für diesen Posten vorgeschlagen, mit einer Enthaltung gewählt und 

nimmt die Wahl an. 

 

 Wahl eines/er  Kassenprüfer/in 

Der erste Kassenprüfer Sam Brown muss aufgrund seines neuen Postens 

als Beisitzer ersetzt werden. Herr Keilhauer erklärt sich bereit, die Prüfung 

im nächsten Jahr zu übernehmen und wird mit einer Enthaltung gewählt. 

 

10. Anträge  

Dieser Punkt entfällt, da keine Anträge eingereicht wurden. 

 

11. Verschiedenes 

 Herr Behrendt spricht dem 1. Vorsitzenden seinen Dank aus sowohl 

für die geleistete Arbeit im Vorstand als auch für die Überreichung 

der Manganknolle, die am Vormittag in der Schule erfolgt ist. 

 Herr Keilhauer informiert sich über Finanzierungsmöglichkeiten des 

Jahrbuches. Der Vorstand wird diesen Punkt noch einmal kritisch 

prüfen. 

 Der Bürgermeister Jan Butenschön bedankt sich bei den 

Vorstandsmitgliedern des Fördervereins für die geleistete 

ehrenamtliche Arbeit. 

 Gerd trägt den Vorschlag von Frau Junge vor, Stofftaschen mit dem 

Logo des Fördervereins für den Tag der offenen Tür zu anzuschaffen. 

Herr Keilhauer berichtet, dass bereits Taschen in Arbeit sind – er 

versucht, den Vorgang zu stoppen.  

 Die Schul-Eltern-Beirats (SEB)-Vorsitzende zeigt Interesse an der 

Teilnahme an einer Vorstandssitzung – eine entsprechende Einladung 

soll an den SEB gehen. 

 

Neuer Termin für eine Vorstandssitzung: folgt 

 

Hohenwestedt, den 17. Dezember 2018 

 

Gez. Angelika Salewski    Gez. Dr. Gerd Schriever 

Schriftführerin     1. Vorsitzender 


